



El Gobierno no tiene dinero, por eso va por el del Infonavit: Moreira



El coordinador de la bancada del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Rubén Moreira, señaló que el Gobierno no tiene dinero por eso va por el de los trabajadores del Infonavit.

“El Gobierno no tiene dinero, por eso andan buscando los guardaditos que hay en todas partes, por eso fueron sobre las Afores, por eso están yendo sobre el Infonavit”, indicó.

El priista manifestó que están viendo con preocupación que Morena quiere sacar en fast track el tema de vivienda, sin respetar el compromiso de una mayoría, hacer una amplia consulta en el país para determinar cuál sería el rumbo de esos fondos.

Apuntó que no debe de ser una consulta con las dirigencias de los sindicatos ni con las dirigencias patronales, debe ser directamente con los trabajadores, porque ese es dinero de ellos.



Moreira Valdez expuso que se han apresurado en la toma de estas decisiones, y que no se está consultando a los dueños del dinero, como dice la misma ley del Infonavit, los bienes son propiedad de quien lo ahorra.

“Este no es dinero de los ciudadanos, es dinero de los trabajadores que son ciudadanos, o sea, no es dinero de todos aquellos que no cotizamos en el INFONAVIT, es dinero nada más de los trabajadores”, puntualizó.

En cuanto a los cambios que anunciaron que se hicieron en el Senado a la Ley, el coahuilense expuso que son cosméticos, poniendo el ejemplo del director del Instituto de vivienda, que ahora será designado desde la presidencia, teniendo capacidad de veto, participa en todos los órganos, antes no lo hacía.

“También, se minimiza la capacidad de operación de quienes representan a los sectores y además se dispone que el fondo sea para, del libre manejo vaya a dar el gobierno”, remató

<https://mexico.quadratin.com.mx/el-gobierno-no-tiene-dinero-por-eso-va-por-el-del-infonavit-moreira/>